



# MARKETING NEWSLETTER

Komunitas Otomotif  
Indonesia Mendukung  
Keragaman

Sirion Indonesia Club - Jamnas 02022020

Deklarasi Calsic Chapter Riau Bertuah

Libas Jalur Cangar, Wuling Almaz

Komunitas AXIC - Jamnas ke-6

Horizon Aziza Fun City Rally ke-6



gtr radial



GTRadialID

Beli online  
Cicil 12 Bulan



[www.speedwork.id](http://www.speedwork.id)



## Jamnas Sirion Indonesia Club

Sirion Indonesia Club (SIC) mengadakan Jambore Nasional (Jamnas) di Grand Maerakaca, Semarang, Jawa Tengah, Minggu (2 Februari 2020). Tema kali ini adalah "Sekarang, Akan Datang, Selamanya Keluarga" dengan maksud dan tujuan untuk mempererat kekeluargaan antara anggota SIC.

Acara dihadiri kurang lebih 200 anggota komunitas dari Jawa hingga Bali dan dimeriahkan dengan acara lelang untuk kegiatan sosial.

"Kota Semarang sengaja dipilih sebagai tempat pelaksanaan karena lokasinya yang berada di tengah Pulau Jawa dan dapat ditempuh melalui jalan darat dari Pulau Bali maupun Sumatera"



Stephanus Tatok Arianto  
**Ketua Umum SIC**





## Deklarasi Calsic Chapter Riau Bertuah

Komunitas Calya Siga Club (Calsic) Chapter Riau Bertuah mendeklarasikan hadir resmi di Riau pada tanggal 8 Februari 2020. Anggota resmi Calsic sudah berjumlah lebih dari 4.000 orang dan lebih dari 3.000 orang di group Facebook. Acara ini dimeriahkan dengan dukungan Agung Toyota serta Calsic chapter Sumbar dan Jambi.

Kembali ke dasar dari sebuah komunitas, Calsic bertujuan untuk mencari teman, saudara, silaturahmi, bisa melakukan touring dengan mereka yang sehoobi hingga menjalankannya dengan senang.

Pada saat Calsic Chapter Riau Bertuah diresmikan, sudah ada 60 anggota yang tergabung di dalamnya dan diharapkan akan berkembang lebih banyak lagi seiring waktu.

Deklarasi dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng, penandatanganan dan penyerahan sertifikat deklarasi dari ketua umum kepada ketua Calsic Chapter Riau Bertuah. Acara ini ditutup dengan acara edukasi disiplin berlalu lintas dari Satlantas Polresta Pekanbaru.



Komunitas Almazer pada 16 Februari 2020 lalu melakukan road trip bersama dari Kabupaten Mojokerto menuju Kota Batu untuk meningkatkan kebersamaan dan persaudaraan sesama pecinta otomotif Wuling Almaz. Dihadiri oleh sekitar 80 orang dengan 40 unit kendaraan.

Perjalanan menuju tujuan berliku cukup ekstrem dan cuaca hujan sangat lebat dengan jarak pandang hanya sekitar 5 meter. Setelah perjuangan selama 2 jam dari Trawas menuju Batu akhirnya mereka berhasil menuju lokasi tujuan. Ban GT radial senantiasa menyertai kendaraan-kendaraan mereka dari awal hingga akhir dengan selamat.

Komunitas ini telah terbentuk semenjak 14 Oktober 2019 dan diresmikan dalam Musyawarah Nasional pada 15 Desember 2019 di Semarang, Jawa Tengah. Beranggotakan 350 orang dengan 15 chapter di seluruh Indonesia, para pemilik Almazer dapat berkumpul dan saling berbagi cerita.







## Komunitas AXIC Jamnas ke-6

Komunitas AXIC (Avanza Xenia Indonesia Club) sukses dalam mengadakan acara Jambore nasional (Jamnas) ke 6 di kota Karawang. Acara ini berlangsung selama dua hari Sabtu, 29 Februari 2020 dan Minggu 1 Maret 2020.

Acara ini dihadiri sekitar 350 anggota AXIC dari berbagai cabang dan chapter. Mereka melakukan konvoi dengan sekitar 70 unit kendaraan dari Hotel Brits, kota Karawang, Jawa Barat. Tema AXIC kali ini "Satu Dalam Keberagaman". Anggota AXIC terbentang dari Sumatera hingga Jayapura. Ban GT radial senantiasa menyediakan keamanan dan kenyamanan dalam berkendara agar bisa bersilaturahmi bersama.

Jamnas ini melahirkan enam cabang pemekaran AXIC terbaru yakni Pati di Jawa Tengah, Situbondo dan Lamongan, Jawa Timur, Baturaja di Palembang, Bukittinggi di Sumatera Barat, Binjai pemekaran dari Chapter Medan dan Ambon.

Acara jamnas diakhir i dengan acara Fun Car Contest, Fit and Fun Sunday Morning serta pembagian pelbagai doorpie bagi peserta di hari keduanya.





## Horizon Aziza Fun City Rally

Sebuah acara dengan judul "Horizon Aziza Fun City Rally" sudah diadakan ke-6 kalinya dan terus menarik perhatian masyarakat peminat rally di Indonesia dengan hadiah-hadiah luar biasa, yaitu rumah seharga 120 juta, mobil, sepeda motor, sepeda, kulkas, doorprise, voucher hotel dan lain-lain.

Acara ini bahkan diangkat oleh Pemkot Surakarta menjadi suatu acara tahunan Solo serta merayakan HUT kota Solo yang ke-27. Jumlah peserta ada 102 mobil yang terdiri dari 34 peserta kejurnas, 30 mobil peserta hoteliers, dan dari kalangan keluarga.

Ada beberapa kategori yang dilombakan diantaranya adalah kekompakan team, foto terbaik, mobil terunik, dan masih banyak lagi.

